



SALUD CON MÉDICOS Y FARMACÉUTICOS

Una firma salmantina trabaja en nuevos fármacos en la lucha contra el cáncer de páncreas

■ El objetivo es encontrar nuevas terapias efectivas contra este tipo de tumor

Ical Salamanca

La empresa Apointech S.L., ubicada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, colabora en el proyecto 'Pancreas', que busca sintetizar fármacos en la lucha contra el cáncer de páncreas. Según informaron ayer fuentes de la institución académica, busca dilucidar las vías metabólicas y cascadas de señalización celular involucradas en la metástasis y la evasión del sistema inmune del Adenocarcino-

ma pancreático ductal (PDAC).

En el proyecto 'Pancreas' participan médicos, investigadores del área oncológica, químicos y dos empresas farmacéuticas, con el objetivo de sintetizar e implementar nuevos fármacos contra el PDAC. Estos medicamentos pretenden abarcar nuevos modos de acción que serán validados utilizando ratones genéticamente modificados como modelos de PDAC.

Mediante la creación y la exploración de las diversas clases de compuestos capaces de detener el crecimiento del tumor y de interferir con su diseminación metastásica, la iniciativa trabajará con un gran número de nuevas moléculas con potencial quimioterapéutico. ✖